
学校運営協議会 

 

11 月 20 日（月）に、学校運営協議会がありました。 

学校内の授業見学の後、本校での取り組みに関する議論がなされました。 

また先日、紹介した茶育で学んだことをもとに、高等部３年生の生徒たちがお茶の提供をし

ました。委員からの「学んだことを、家庭で実践しましたか？」という質問には、ある生徒

から「祖母の家でお茶出ししました。」という返答があり、学校での学びが実生活に活かさ

れている様子もうかがうことができました。 

生野支援学校の今後のことを様々な視点から意見をいただきました。ありがとうございま

した。 

 


